

## Sonnenschule und Marien-Kindergarten



Auf dem Spielplatz an der Beckumer Sonnenschule überreichten Hildegard (links) und Walter Westarp (rechts) die Spenden in Höhe von jeweils 2000 Euro an die beiden Einrichtungen. Bild: Krogmeier

## Mit Westarp-Spende werden neue Spielgeräte finanziert

Beckum (Kro). Die Mädchen und Jungen der Beckumer Sonnenschule und des Marien-Kindergartens freuen sich über neue Spielmöglichkeiten: Jeweils auf dem Gelände der beiden Einrichtungen an der Oberen Wilhelmstraße in Beckum kann der Nachwuchs mit den angeschafften Geräten die Pausen sinnvoll nutzen.

Der Kauf der neuen Geräte für Grundschule und Kindertagesstätte wurde durch eine großzügige Spende möglich, die jetzt von Walter Westarp, Geschäftsführer der Firma Westarp Rohstoffhan-

del, an die Verantwortlichen der beiden Bildungseinrichtungen überreicht wurde.

Walter und Hildegard Westarp waren am Mittwoch auf den Schulhof der Sonnenschule gekommen und hatten zwei Schecks dabei, die jeweils über den Betrag von 2000 Euro ausgestellt waren. Walter Westarp berichtete im Gespräch mit der „Glocke“, dass ein Teil des Gesamtbetrags aus den Geschenken stamme, die er zu seinem kürzlich gefeierten 65. Geburtstag erhalten habe. Ein weiterer Teil wurde vom Westarp-Geschäftsführer gespendet.

Freude herrschte am Mittwoch bei den Mädchen und Jungen von Grundschule und Kindergarten, schließlich werden die Kinder die direkten Nutznießer der Spenden sein. Für die Sonnenschule bedankte sich Schulleiterin Claudia Sander-Braunert, für den Marien-Kindergarten der Propsteigemeinde St. Stephanus Leiterin Susanne Hölcher-Wiendl.

Die Sonnenschule hat übrigens neue Fahrzeuge für ihren „Fuhrpark“ und Spielgeräte für die Pausen angeschafft. Im Marien-Kindergarten wurde ein Niedrigkletterseil gekauft.